



Siaran Pers

Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah

Nomor: 536/sipers/A6/XI/2025

Kolaborasi Ditjen Pendidikan Vokasi PKPLK dan Politani Pangkep Wujudkan Astacita Presiden Prabowo

Pangkep, Pangkajene Kepulauan, 12 September 2025 - Dalam rangka mendukung Astacita swasembada pangan sekaligus penguatan sumber daya manusia (SDM), Direktorat Jenderal Pendidikan Vokasi, Pendidikan Khusus, dan Pendidikan Layanan Khusus (PKPLK), Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah (Kemendikdasmen) melakukan kerja sama dengan Politeknik Pertanian Negeri Pangkajene Kepulauan (Politani Pangkep). Kerja sama strategis ini diharapkan dapat menguatkan ekosistem pendidikan vokasi serta menjawab tantangan zaman.

Penandatanganan perjanjian kerja sama dilakukan bersamaan dengan Dies Natalis Ke-37 Politani Pangkep, Kamis (11/9) di Kabupaten Pangkajene Kepulauan, Sulawesi Selatan. Kerja sama ini akan difokuskan pada pengembangan SDM unggul di bidang kelautan, perikanan, serta teknologi informasi dan komunikasi (TIK).

Sebagai unit pelaksana teknis (UPT) di bawah naungan Ditjen Pendidikan Vokasi PKPLK, Balai Pengembangan Penjaminan Mutu Pendidikan Vokasi Bidang Kelautan, Perikanan, dan Teknologi Informasi dan Komunikasi (BPPMPV KPTK) pun turut berperan dalam pelaksanaan perjanjian kerja sama ini.

Sekretaris Direktorat Jenderal Pendidikan Vokasi PKPLK, Kemendikdasmen, Muhammad Hasbi, mengungkapkan bahwa kolaborasi ini akan mendorong penguatan dan pemerataan pendidikan vokasi di Indonesia, khususnya di daerah.

“Kerja sama ini adalah jawaban cepat atas tantangan yang kita hadapi di bidang kelautan, perikanan, dan TIK yang semakin kompleks. Ditjen Vokasi PKPLK bersama Politani Pangkep, bekerja sama untuk terus mempersiapkan SDM Vokasi yang kompeten,” terang Hasbi dalam sambutannya.

Adapun untuk ruang lingkup kolaborasi, ruang lingkupnya meliputi penyelarasan kurikulum yang link and match dengan industri, penyiapan program magang dan pengembangan teaching factory, fasilitasi pelatihan dan sertifikasi kompetensi, serta pendampingan dalam pelaksanaan riset terapan yang efektif. Hasbi berharap kolaborasi yang dibangun menjadi kemitraan yang produktif dan saling menguntungkan.

“Sinergi antara kebijakan pusat dan implementasi yang kuat di daerah ini akan menciptakan dampak penguatan yang signifikan bagi ekosistem pendidikan vokasi kita,” ujar Hasbi lebih lanjut.

Kolaborasi Semua Pihak

Dalam kesempatan yang sama, Hasbi menyampaikan bahwa penguatan ekosistem pendidikan vokasi ini tidak bisa berjalan sendiri. Perlu adanya komitmen bersama, terutama dalam mewujudkan penguatan SDM yang unggul. Untuk itu, Hasbi menyampaikan bahwa BPPMPV KPTK akan bertindak sebagai fasilitator dalam pelaksanaan program kerja sama. Menurutnya, keberadaan Balai dapat mempercepat dan mempermudah proses kolaborasi, terutama dalam hal menjembatani kebijakan pusat dengan kebutuhan riil di satuan pendidikan. “Mari kita bekerja sama dengan penuh sinergi, transparansi, dan akuntabilitas untuk memastikan setiap program berjalan efektif dan target-target yang kita inginkan bersama dapat tercapai,” pesan Hasbi.



Siaran Pers

Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah

Sementara itu, Direktur Polítani Pangkep, Mauli Kasmi, menyambut baik kolaborasi dan menyampaikan apresiasi atas kepercayaan yang diberikan Ditjen Pendidikan Vokasi PKPLK. Mauli menyampaikan, kerja sama ini akan membuka ruang kolaborasi lebih luas dalam riset terapan, program pelatihan, hingga penguatan kurikulum yang relevan dengan perkembangan industri kelautan dan teknologi digital. “Polítani Pangkep berpotensi besar di bidang kelautan, perikanan, dan TIK. Bahkan sudah dipercaya untuk menyelenggarakan pelatihan bersertifikat halal, baik dalam dan luar negeri,” terang Mauli dalam Rapat Senat Terbuka.

Mauli berharap, kemitraan strategis ini mampu melahirkan SDM unggul dan berdaya saing. Tak hanya itu, momen ini pun menjadi pemantik semangat agar Polipangkep terus berdampak dan menggali potensi daerah sehingga menghasilkan dampak yang besar untuk masyarakat luas.

Biro Komunikasi dan Hubungan Masyarakat
Sekretariat Jenderal
Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah

Laman: kemendikdasmen.go.id

X: x.com/Kemdikdasmen

Instagram: [instagram.com/kemendikdasmen](https://www.instagram.com/kemendikdasmen)

Facebook: [facebook.com/kemendikdasmen](https://www.facebook.com/kemendikdasmen)

YouTube: KEMDIKDASMEN

Pertanyaan dan Pengaduan: ult.kemendikdasmen.go.id

Siaran Pers Kemendikdasmen: kemendikdasmen.go.id/pencarian/siaran-pers

#PendidikanBermutuuntukSemua

#KemendikdasmenRamah